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Oposição assume o governo

Prefeito de Paraty
acusa antecessor
por ‘abandono’

Confusão em Paraty

Manobra na
Câmara vai
para a Justiça

Siga nosso grupo aqui para
notícias da Costa Verde

Após confusão na sessão de posse,
grupo de vereadores derrotado
quer nova eleição para a Mesa
Diretora da Câmara. | Página 5

Com reajuste e atualização da
planta de valores, Angra espera
arrecadação recorde. | Pág. 10

Entre os projetos que escolheu
como prioritários na área de
infraestrutura, o prefeito de
Angra, Cláudio Ferreti (MDB),
incluiu a construção de uma
nova ligação da cidade com a via
Dutra, pelo Bracuí. | Página 9

ANGRA

NOVO COMEÇO

Ferreti e a primeira-dama
Beth Brito cortam o bolo
do aniversário. | Página 6

523 ANOS

| Pág. 3

Liderança jovem na região

Luiz Cláudio assume
a prefeitura em
Mangaratiba | Página 3

Ferreti quer construir
uma estrada do Bracuí
até a via Dutra

Acusado de ser chefe do tráfico no
Bracuí foi preso durante show de Zé
Vaqueiro na praia do Anil. | Pág. 11

Literalmente, dançou

Acusado é
preso em show

Nova ligação com a região do Vale do Paraíba
DIVULGAÇÃO / PMAR

UM NOVO traçado
favoreceria o turismo
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‘Não vamos desistir da democracia’.
Do vice-presidente do STF, ministro Edson Fachin, no 8 de janeiro
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HMAR registra nascimento do bebê nº 5.000

Edson Quinto no sétimo mandato‘Chorão’
Esvaziado no governo Fer-

reti, mas mantido no alto es-
calão do governo, o ex-vice-
prefeito Aurélio Marques
(2001-04) ouviu provocação
do ex-prefeito Fernando Jor-
dão durante a transmissão do
cargo no dia 1º. Após agrade-
cer a Aurélio pela lealdade ao
longo de 20 anos, Fernando
disse que o aliado é um ‘cho-
rão’. Aurélio não gostou.

O vereador Edson Quinto (PL), de
Volta Redonda assumiu em 1º de ja-
neiro seu sétimo mandato consecuti-
vo na Câmara Municipal da Cidade
do Aço. O novo período de repre-
sentação consolida uma trajetória po-
lítica iniciada em 2001. Quinto foi re-
eleito no ano passado com 2.571 vo-
tos e foi o sétimo vereador mais vota-
do da cidade.

O parlamentar atribuiu a vitória ao
trabalho contínuo pelas comunidades e ao desenvolvimento
de projetos com alcance social.

Ele destaca que sua atuação sempre foi pautada pela pro-
ximidade com a população, buscando levar as demandas ao
Executivo e atuando como um interlocutor para melhorar a
qualidade de vida dos cidadãos.

— Estar por mais uma legislatura na Câmara é motivo de
muito orgulho, mas também sei da responsabilidade que te-
nho com a população de Volta Redonda, e vou continuar tra-
balhando para fazer o melhor — afirmou o parlamentar.

Edson Quinto também ocupou por três vezes a presidên-
cia da Casa e  deve assumir novamente a função este ano,
caso seja a vontade dos colegas.

Ex-prefeito Vidal se defende de ação da PF
O prefeito de Paraty, Luciano Vidal

(MDB), se manifestou sobre a ação da
Polícia Federal que apreendeu documen-
tos e fez buscas na cidade no fim de 2024,
na esteira de uma investigação do Tribu-
nal Regional Eleitoral. De acordo com a
PF, a operação Cashback apura suspei-

tas de desvios em contratos da Covid-19 na cidade.
Luciano Vidal afirmou que a ação, porém, seria oriunda

de outra situação, relacionada à detenção de um homem, na
eleição suplementar de 2019, acusado de compra de votos.
Vidal afirma que os contratos subordinados à secretaria de
Saúde nesta gestão (2019-24) são sujeitos à fiscalização do
Tribunal de Contas do Estado (TCE/RJ) e não foram alvo de
questionamentos. As contas de sua gestão, segundo Vidal,
estão aprovadas até 2023.

— Seria uma irregularidade nas eleições de 2019. Um
empresário foi detido e depois teve uma apuração na época
e ele foi absolvido. No entanto, a investigação teve segui-
mento e estamos analisando de que se trata esta apuração —
afirmou o prefeito em vídeo nas suas redes sociais.

O prefeito também negou que tenha havido qualquer pe-
dido de prisão contra ele ou contra quaisquer integrantes do
governo e continou trabalhando até o último dia da gestão.

Complicado
Advogados ouvidos pela

coluna consideram ser difícil
manter a decisão que deu a
presidência da Câmara de Pa-
raty, ao vereador Paulo Sér-
gio (PSD). Os seis vereado-
res que foram derrotados pela
manobra do presidente con-
trataram o escritório Viveiros
de Castro para o recurso.

Em funcionamento há me
nos de 3 anos, o Hospital

e Maternidade de Angra
(HMAR) registrou às 18h46
do último dia 30 de dezembro
o nascimento de número 5 mil.
Pesando 3,170 kg e medindo
47 cm, a pequena Ananda che-
gou ao mundo em clima de
emoção para a família e os fun-
cionários da unidade.

O momento ficou ainda
mais especial porque Marceli
Barbosa de Brito, a mãe téc-
nica de enfermagem do Cen-
tro Obstétrico do próprio
HMAR, escolheu a unidade

para dar a luz à sua primeira
filha, confiando na qualidade e
no cuidado que faz parte da
sua rotina de trabalho

— Sempre foi meu sonho
ser mãe e todo o trabalho da
maternidade sempre me emo-
cionou muito. Ter a oportuni-
dade de trazê-la ao mundo no
HMAR, ao lado da minha equi-
pe e de pessoas em quem con-
fio, me trouxe uma imensa tran-
quilidade. Fazer parte do hos-
pital e ter minha filha nascendo
aqui é algo que não consigo
descrever — afirmou a mãe.

Alanderson, pai de Ananda,

também emocionado, contou
que a família fez questão de sair
do Rio de Janeiro para ser
atendida em Angra.

— Minha esposa sempre
quis ter nosso bebê no HMAR.
Viemos de outra cidade para
esse momento e, ao chegar, fi-
quei impressionado com a es-
trutura e o atendimento huma-
nizado. É algo que não se vê
em outros lugares. A Ananda é
nossa primeira filha, e viver
essa experiência foi incrível —
comemorou Alanderson.

A diretora-executiva da
maternidade, Patrícia Neves,

ressaltou que alcançar a mar-
ca de 5 mil nascimentos é um
marco histórico para a unida-
de, destacando o empenho e a
dedicação dos profissionais da
maternidade.

O HMAR é uma unidade
de assistência hospitalar espe-
cializada no atendimento ma-
terno-infantil, sendo referência
como maternidade de alto ris-
co na região da baía da Ilha
Grande. Como instituição pú-
blica, atende pacientes do Sis-
tema Único de Saúde (SUS),
funcionando como uma mater-
nidade de portas abertas, res-

peitando os princípios do sis-
tema e proporcionando cuida-
do humanizado, com foco na
vida e no acolhimento com
qualidade.

Desde sua inauguração, em
março de 2022, além dos 5 mil
nascimentos, já houve 45 mil
outros atendimentos.

— - Ter o bebê de número
5 mil nascendo de uma cola-
boradora é um presente para
todos nós. É uma demonstra-
ção genuína da confiança que
nossa equipe deposita no tra-
balho realizado aqui todos os
dias — disse a diretora.
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Novos prefeitos assumem na Costa Verde com
promessas de mudança e também continuidade

Cláudio Ferreti e Luiz Cláudio foram eleitos com apoio dos antecessores e apostam na experiência

O PREFEITO Ferreti, ao lado do vice-prefeito Rubinho

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

Paraty será a
única cidade da
região com troca
de comando
político, após
a volta do
prefeito Zezé

Prefeito de Paraty
acusa antecessor
de abandono

O ano novo chegou junto
com as posses dos novos

prefeitos em todo o Brasil. Na
Costa Verde fluminense, só
Paraty terá um prefeito eleito
pela oposição; eleitores de
Angra e Mangaratiba escolhe-
ram renovar os mandatos dos
mesmos grupos políticos que
já administravam as cidades
desde 2017.

Em Angra dos Reis, a cida-
de mais importante da região,
o prefeito Cláudio de Lima Sí-
rio, o ‘Ferreti’ (MDB), teve
apoio do antecessor, o ex-pre-
feito Fernando Jordão (2017-
24). Mesma coisa em Manga-
ratiba, onde o jovem prefeito
Luiz Cláudio (Republicanos)
teve o apoio do antecessor,

Alan Bombeiro (2017-24) e
venceu a disputa por meros
125 votos, com 50,1% dos
votos válidos.

Em Paraty, reviravolta. O
ex-prefeito Zezé Porto (2005-
12) retornou ao cargo após três
tentativas frustradas entre
2016 e 2020, desta vez am-
parado por ampla votação po-
pular, fruto de desgaste das
sucessivas gestões e da confu-

são político-administrativa que
marcou o fim do mandato do
ex-prefeito Vidal (2019-24).

No discurso de posse, em
Angra, Ferreti fixou metas para
a entrega de investimentos e
ações já no primeiro ano. En-
tre os projetos com entregas
em 2025, quase todos estão na
Saúde e incluem um Hospital
de Olhos, nova clínica de ima-
gem, hemodinâmica (cardiolo-
gia intensiva) e o pronto-so-
corro para animais (pets).

— Com 40 anos de expe-
riência como servidor, me sin-
to mais do que preparado para
trazer novas oportunidades e
políticas públicas à população
da minha amada Angra — des-
tacou o novo prefeito.

LUIS LARA / PMAR

Luiz Cláudio assume com
sessão em praça pública

A posse do novo prefeito de Mangaratiba, Luiz Cláu-
 dio, ocorreu em uma cerimônia aberta e em praça

pública, no Centro da cidade. Além dele foi empossado
também o vice-prefeito Lucas da Silva Venito (Republica-
nos) e os treze vereadores eleitos no ano passado.

A sessão solene foi presidida pela vereadora Cecília
Cabral (Avante). Após a posse, foram eleitos ainda os di-
rigentes da Câmara Municipal.

Em um discurso emocionado, o prefeito Luiz Cláudio
destacou o compromisso com melhorias imediatas e ações
estruturais em áreas críticas como saúde, educação, mobi-
lidade urbana e assistência social. E reafirmou a promessa
de campanha ao dizer que o foco da nova gestão será al-
cançar ‘vitórias reais’ para a população de Mangaratiba,
com destaque para a saúde, cuja secretaria será dirigida
pelo próprio vice-prefeito Lucas Venito.
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Impedido de falar durante a
 sessão de posse no dia 1º

de janeiro por causa de uma
confusão entre os vereadores
(leia na página 5), o prefeito
de Paraty, Zezé Porto, tem
usado suas redes sociais e as
da prefeitura para os comuni-
cados mais relevantes nos pri-
meiros dias da nova gestão.
Na maioria das comunicações,
no entanto, acusações de des-
caso e abandono em ações da
gestão anterior, do ex-prefeito
Vidal (2019-24).

Na mensagem inaugural do
mandato, o prefeito agradeceu
o apoio da maioria do eleito-
rado e prometeu uma gestão
em defesa dos interesses da
população.

— Agradeço a cada um de

vocês pela confiança
e reafirmo meu com-
promisso de servir a
nossa cidade com
dedicação, transpa-
rência e amor. Nes-
te novo mandato,
nossa missão será
reescrever a história
de nossa cidade,
transformando desa-
fios em oportunida-
des e construindo um futuro
brilhante para todos os parati-
enses — afirmou Zezé.

Nas comunicações seguin-
tes, Zezé cita visita à secreta-
ria de Obras e relata a existên-
cia de ‘máquinas paradas, car-
ros quebrados’ e uma cidade
que, segundo ele, precisará de
‘muita atenção’.

Em outra postagem com
críticas ao governo anterior,
Zezé Porto ainda pede com-
preensão e afirma que a cida-
de foi encontrada em situação
precária, com ‘lixo acumulado
há mais de uma semana, cole-
ta irregular e contratos suspen-
sos  por irregularidades’.

ZEZÉ (D) e o vice Lulu,
no evento de diplomação

Tribuna Livre - De 7 a 20/1/25 | tribunalivrejornal.com.br
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Dinheiro em caixa
O orçamento de Angra, aprovado pelo Legis-

lativo no ano passado, ficou fixado em  R$ 2,31
bilhões. O maior orçamento da Costa Verde. Ape-
sar disso, o prefeito Ferreti (MDB), já no primeiro
ato do seu governo, anunciou aos secretários que
quer incrementar a receita. O objetivo é aumentar
o poder de investimento da prefeitura com obras
no início da gestão, já que o custeio, incluindo pa-
gamento de pessoal e outras despesas, está alto.

‘Quando um ciclo acaba, outro começa,
e nesta nova etapa grandes serão os desafios,

mas imensos são os sonhos.’ | Cristiano Murcia

Buscando alternativas
Uma das ideias do governo para melhorar a

arrecadação, seria por meio do IPTU, o imposto
predial. De princípio não passaria pela cabeça de
Ferreti nenhum aumento em tributos, mas  o pre-
feito determinou um pente fino na atualização da
planta de valores, que deve produzir efeitos em
2026. Já vai ter gente pulando em breve.

Jorginho bem articulado na liderança da Câmara
O presidente da Câmara de Angra dos Reis, Jorginho Brum (MDB) este-

ve no último sábado, 4, no programa ‘Fala Leandro Silva’ da Costazul FM.
Durante a sua participação, Jorginho destacou a boa relação com o Exe-

cutivo angrense e afirmou que o prefeito não se envolveu na eleição da Mesa
Diretora. O presidente comemorou o fato de ter tido 100%  dos votos dos
colegas parlamentares. Destacou também que as obras da nova sede da Câ-
mara estão avançadas e que a ideia é inaugurar o prédio no final de 2026.

Sem apoio
Por ora, ao menos 4

vereadores da base do
governo Ferreti declaram
que não pretendem apoi-
ar a reeleição da deputa-
da estadual Célia Jordão
(PL) em 2026.

Em sigilo, estes vere-
adores disseram à coluna
que há dívidas de gratidão
com outros nomes que os
ajudaram no pleito de
2024 que inviabilizam o
apoio futuro. A conferir.

Por favor, né?!
E o descaso do Detran/RJ no serviço de iden-

tificação pessoal com a população de Angra con-
tinua. Tá uma vergonha essa novela. Ninguém con-
segue marcar expedição do documento no posto
do serviço estadual no município.  No site ou no
telefone só há vagas pra outras cidades. Teve mo-
rador que foi direcionado para o noroeste flumi-
nense para conseguir ter acesso ao  serviço. E ne-
nhuma autoridade ainda ‘comprou o barulho’ de
fato da população angrense.

PARTICIPE DO CANAL DE NOTÍCIAS DO TRIBUNA LIVRE | Aponte a câmera do seu celular para este QR Code e receba notícias
todos os dias. Acesse o conteúdo exclusivo sobre as cidades da Costa Verde fluminense no nosso site em tribunalivrejornal.com.br

Escola estadual no radar
Já o deputado estadual Vítor Junior (PDT) pe-

diu ao governador, obras de melhorias e amplia-
ção na escola estadual Honório Lima, no Balneá-
rio. A unidade necessita. Considerada uma das me-
lhores do município, a escola há tempos não rece-
be uma obra estruturante e precisa de reparos.

A ÁRVORE de Natal da praia de Provetá (foto),
na Ilha Grande, foi a campeã da edição 2024 do
concurso Natal Luz e Arte, da prefeitura. Em
segundo lugar ficou a árvore da Vila Histórica
de Mambucaba, seguida pelas comunidades da
Nova Angra e Bracuí. As equipes vencedoras
ganharam passeios para Gramado e Canela
(RS), Miguel Pereira e Itatiaia, no Rio

Tribuna Livre - De 7 a 20/1/25 | tribunalivrejornal.com.br

Organizando 2026
Fiquem atentos aos próximos movimentos do

deputado estadual Jorge Felipe Neto (Avante)
(foto). O parlamentar colocou Angra como área
prioritária para atuação parlamentar. O jovem de-
putado já tem ate grupo político na cidade, lidera-
do pelo ex-candidato a vereador Léo da Saúde.

Fora do ar
A TV Câmara de An-

gra está fora do ar. O con-
trato teria se encerrado
em dezembro e não hou-
ve renovação. Nem a
posse foi transmitida. É
tarefa para 2025.

Buscando alternativas
O ex-prefeito Fernando Jordão (2017-24) já

tem pedido apoio para a construção da pré-can-
didatura a deputado federal em 2026. Mas terá
que alinhar o grupo político de governo do seu ali-
ado principal, o prefeito Ferreti (MDB).

A secretaria de saúde está sob indicação do
deputado federal Dr Luizinho. Já o secretário de
Desenvolvimento, Essiomar, tem compromisso his-
tórico com o deputado federal Júlio Lopes.
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SESSÃO teve bate-boca e até a presença de policiais

A política em Paraty, sem-
 pre acirrada, fez jus ao

histórico recente e já na ses-
são de posse da nova legisla-
tura e do prefeito Zezé Porto
(Republicanos) levou um gru-
po de vereadores recém em-
possados até a delegacia. A
confusão foi causada por uma
ação que beneficiou o presi-
dente da Casa, vereador Pau-
lo Sérgio (PSD), chamada de
‘golpe’ pelos adversários, e
que garantiu o próprio Paulo
Sérgio (pelo menos por ora)
na liderança do Legislativo lo-
cal no período 2025/26.

Desde a eleição de outubro,
os grupos eleitos nas chapas
pró e contra Zezé vinham bus-
cando um consenso para a pri-
meira Mesa Diretora da legis-
latura. Os vereadores eleitos
pela oposição são seis; e os ali-
ados de Zezé, cinco.

O grupo de oposição ao
prefeito afirma que o vereador
Vaguinho (PT) topou liderar a
chapa adversária a Paulo Sér-
gio, com o voto antecipado de

cinco colegas; já os aliados do
prefeito incluíram o mesmo Va-
guinho na chapa governista,
como vice-presidente com os
mesmos seis votos. No dia da
posse, no entanto, Vaguinho
negou fazer parte do acordo
da chapa governista. E proto-
colou outra chapa concorren-
te, liderada por ele mesmo. Ato
contínuo o vereador Picó
(Avante), que presidia a ses-
são, determinou ao vereador
Eric Porto (Republicanos) que
ignorasse a segunda chapa ins-
crita e desse a vitória anteci-
pada, sem a votação nominal,
à única chapa lida até aquele
momento que incluía o nome
de Vaguinho como vice-presi-
dente de Paulo Sérgio. Aí co-
meçou um bate-boca que in-
terrompeu a sessão e impediu
até a posse formal do prefeito
Zezé, que deixou o ambiente
ainda no meio do tumulto.

Briga — Os seis vereado-
res derrotados pelo grupo de
cinco levarão o caso à Justiça.
Este grupo alega que Vaguinho
retirou o nome da chapa de
Paulo Sérgio no tempo regi-

mental (veja quadro) e que a
votação nominal, vereador por
vereador, deve ocorrer como
determina o regimento da
Casa, para que a eleição do
novo presidente seja conside-
rada válida. A ata de ‘eleição’
da nova Mesa Diretora não
leva as seis assinaturas dos ins-
critos na oposição.

Defesa — O vereador Pau-
lo Sérgio justificou a decisão
tomada no dia 1º dizendo que
Vaguinho não deu ciência aos
colegas de sua desistência.
Paulo Sérgio afirma que o co-
lega teria cometido ‘um crime’
por estar inscrito nas duas cha-
pas concorrentes.

Nas redes sociais, Vaguinho
afirmou, ao contrário, ter co-
municado sua desistência da
chapa governista há mais de
uma semana, protocolou a sa-
ída do grupo e não autorizou a
inclusão de seu nome na Mesa
Diretora liderada por Paulo
Sérgio. Vaguinho chamou a di-
reção eleita de ‘ilegítima’ por
não obter, no voto nominal, o
apoio da maioria dos integran-
tes da Casa.

Após confusão durante a sessão de posse, eleição
da Mesa Diretora em Paraty deve parar na Justiça
Vereador Vaguinho afirma ter desistido de acordo com grupo de Paulo Sérgio em tempo hábil para eleição

Klauber Valente

O que prevê o Regimento da Câmara
de Paraty para a eleição da Mesa Diretora

Paraty, Angra dos Reis e
Mangaratiba foram desta-

que na divulgação dos resulta-
dos do chamado ICMS Eco-
lógico (ou ICMS Verde), me-
canismo criado pelo governo
do estado em 2007, destina-
do a incentivar a conservação
ambiental. O cálculo conside-
ra as áreas pertencentes às uni-
dades de conservação, a qua-
lidade ambiental dos recursos
hídricos, além de outros crité-
rios referentes ao saneamento
básico. Os valores totais, re-

passados aos municípios atra-
vés do ICMS ecológico, cor-
respondem ao percentual de
2,5%, do total de ICMS (Im-
posto sobre Circulação de
Mercadorias e Serviços) ar-
recadado pelo Estado.

As três cidades da Costa
Verde foram respectivamente
as que tiveram os melhores re-
sultados no ranking, divulga-
do em dezembro, com efeitos
em 2025. Mangaratiba foi pre-
miada em 3° lugar no índice de
áreas protegidas e ainda ficou

no 4° lugar no grau de conser-
vação e implementação e em
6ª posição no ranking geral de
conservação ambiental.

Angra dos Reis ficou com
o segundo lugar no estado,
com 80% de sua área coberta
por Mata Atlântica. Com isso
a cidade receberá um repasse
extra de R$ 5,75 milhões em
recursos.

Paraty é a cidade da Costa
Verde com a melhor cobertura
verde de Mata Atlântica, man-
tendo o resultado pelos últimos

três anos consecutivos. O ex-
prefeito Luciano Vidal (MDB),
foi ao Palácio Guanabara para

Região Costa Verde é destaque no ICMS Ecológico

a entrega do título de reconhe-
cimento, registrando o encon-
tro em suas redes sociais.

MUNICÍPIOS são classificados em ranking estadual

REPRODUÇÃO

REPRODUÇÃO

Art. 13 - ... após a posse... os membros da
Câmara elegerão os componentes da Mesa Diretora, que
será imediatamente empossada, observadas as seguin-
tes exigências e formalidades:

I. Chamada nominal dos vereadores por or-
dem alfabética;

II. Apresentação até 10 (dez) minutos antes do
início da sessão (...) das chapas que concorrerão à
eleição da Mesa...

III. Os votos para a eleição da Mesa Diretora da
Câmara Municipal deverão ser nominais.

Tribuna Livre - De 7 a 20/1/25 | tribunalivrejornal.com.br
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Angra comemora seus 523 anos com shows
gratuitos e os festejos tradicionais do dia de Reis

Na primeira festa como governante, Cláudio Ferreti afirma que ser uma ‘honra’ estar prefeito da cidade

O aniversário de Angra dos
 Reis teve ampla come-

moração na cidade, com iní-
cio ainda no ano passado.
Além dos mega shows gratui-
tos na praia do Anil e da Cor-
rida dos Santos Reis (veja na
página 12), a cidade teve a
tradicional programação alusi-
va ao dia dos Reis Magos e o
corte do bolo comemorativo na
sede da prefeitura, no Centro.

A agenda cultural e folcló-
rica contou ainda com as apre-
sentações da banda Jardim
Sarmento, do grupo Original
Choro Caiçara, das Orques-
tras de Corda de Angra e All
Sound, Banda do Colégio
Naval e da folia de Reis Luz
Divina, importante grupo cul-
tural da cidade.

À meia-noite houve a quei-
ma de fogos e, em seguida, as
portas da sede do governo
municipal foram abertas ao
público. O prefeito Cláudio
Ferreti (MDB), em seu primei-
ro ano de gestão, acompanha-
do da primeira-dama, Beth
Brito, recepcionou convidados
e a população. Autoridades
como secretários e vereadores,
além do ex-prefeito Fernando
Jordão (2017-24) e da espo-
sa, a deputada estadual Célia
Jordão (PL) também acompa-
nharam a comemoração.

Após o corte do extenso
bolo, a população formou uma
longa fila para se deliciar com
a guloseima e procurarem a
moeda ou a aliança. Confor-
me a lenda, aquele que encon-

trar a moeda está destinado à
prosperidade, enquanto quem
achar a aliança irá se casar em
breve ou terá sorte no amor.

— Estou muito honrado em
estar aqui falando como pre-
feito pela primeira vez. Deus já
nos entregou essa maravilha
que é Angra, e nós, governan-
tes, temos que cuidar muito
bem desta cidade, para o bem
da nossa população — frisou
o prefeito Cláudio Ferreti.

Na segunda-feira, 6, uma
alvorada festiva em frente à
Igreja Matriz, com direito a
queima de fogos e música ao
vivo deu sequência ao evento,
que teve ainda um café da ma-
nhã à população e missa sole-
ne celebrada pelo bispo regi-
onal, Dom Paulo Celso. EVENTOS culturais e religiosos marcaram comemoração
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Aliado de primeira hora
desde o anúncio da pré-

candidatura de Cláudio Ferreti
(MDB) à prefeitura, no ano
passado, o Solidariedade, par-
tido que é comandado em An-
gra pelo ex-vice-prefeito Le-
andro Silva (2013-16), ficou
de fora do primeiro escalão na
composição da equipe inicial
de Ferreti para o ano 2025. O
próprio Leandro Silva, que até
2024 ocupou a função de se-
cretário executivo de Agri-
cultura e Pesca na gestão do
ex-prefeito Fernando Jordão
(2017-24), não teve a função
renovada. O cargo foi extinto
e a legenda afirma não ter re-
cebido convite para indicá-lo
a qualquer outra atividade no
governo municipal.

De acordo com Silva, os
militantes da legenda estariam
se queixando do tratamento
recebido, mas o presidente do
Solidariedade afirma estar
‘acalmando os filiados’.

— Tenho certeza de que o
partido foi leal e temos bons
quadros para ajudar o Ferreti.

Mas o prefeito optou por re-
conduzir todos os secretários
do governo passado. Faz par-
te do processo político e pre-
cisamos entender — afirmou
Leandro ao Tribuna Livre.

Nem a votação de Leandro
para a Câmara em 2024 foi
suficiente para mantê-lo na
gestão. O ex-vice-prefeito é o
primeiro suplente do Solidari-
edade na Câmara, tendo obti-
do quase 1.200 votos.

O partido também recon-
duziu à Casa o vereador Mar-
quinho Coelho e teve mais de

8.500 votos de legenda fican-
do perto de eleger uma segun-
da cadeira.

O líder do Solidariedade
afirmou que ainda não esteve
com prefeito depois das elei-
ções, mas negou que o parti-
do seguirá para a oposição.

— O Solidariedade vai
continuar ‘na base’ e ajudan-
do o prefeito Ferreti, que afi-
nal foi o prefeito que ajudamos
a eleger — garantiu.

Perguntado sobre a vaga
ocupada pelo secretário de
Cultura, Andrei Lara, que é fi-

Mesmo fora do primeiro escalão do governo,
Solidariedade diz que mantém apoio a Ferreti

Leandro Silva, primeiro suplente de vereador da legenda, não recebeu convite para continuar na gestão

liado ao Solidariedade, Lean-
dro Silva classificou a escolha
de Lara pelo prefeito como
uma ‘decisão pessoal’ de Fer-
reti, sem consulta ao partido.

Divisão — Para Leandro
Silva o desafio do novo pre-
feito será ‘fazer gestão e polí-
tica ao mesmo tempo’ para uni-
ficar a cidade após uma dispu-
ta eleitoral que classificou
como ‘acirrada’. Leandro des-
tacou que existe uma divisão
na cidade e houve um avanço
da oposição em números nas
últimas eleições.

— Nós (a chapa Ferreti)
tivemos pouco mais de 40 mil
votos contra mais de 56 Mil,
juntando os candidatos da
oposição. Foi uma eleição
apertada. Não se pode deixar

de unir sua base e avançar no
campo contrário — destacou
Leandro.

Mesmo sem espaço efeti-
vo no governo, o Solidarieda-
de fará eventos com a militân-
cia em 2025. Além de encon-
tros nos bairros da cidade com
a chamada ‘Caravana 77’, a
sigla pretende abrir uma sede
administrativa na Japuiba.

Eleições 2026 — Sobre as
disputas parlamentares e ao
governo do Estado em 2026
Leandro Sílva disse que ainda
é cedo para ‘debater o assun-
to’, mas deixou escapar inte-
resse do vereador Coelho em
ser candidato a deputado es-
tadual.

— O vereador Marquinho
Coelho já até procurou a dire-
ção do partido mostrando sua
intenção de disputar uma ca-
deira na Assembleia Legislati-
va. Ainda é cedo. Mesmo sen-
do um tema partidário,somos
base do prefeito Ferreti, faze-
mos parte do seu grupo políti-
co e ainda ouviremos a sua
orientação — garantiu.

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

Grupo de
secretários fará
‘pente fino’ em
despesas e
poderá indicar
uma redução
nos contratos

LIDERANÇAS do partido manterão o apoio ao prefeito

Jorginho Brum é eleito por unanimidade na Câmara

Sem surpresas e com um
enredo que foi decidido

ainda em outubro do ano pas-
sado, o vereador Jorginho
Brum (MDB) foi escolhido por
unanimidade pelos 14 colegas
como novo presidente da Câ-
mara de Angra para o biênio
de 2025/26. A eleição da nova
Mesa Diretora foi durante a
sessão solene de posse, em 1º
de janeiro, no ginásio do Iate
Clube Aquidabã.

Além de Jorginho Brum na
presidência, a Mesa Diretora
foi formada com os vereado-

res Titi Brasil (MDB) e Chapi-
nha (PRD) como primeiro e
segundo vice-presidentes;
Charles Neves (Progressistas)
e Edinho Rodrigues (Avante)
como primeiro e segundo se-
cretários. Os cinco foram ree-
leitos em 2024, sem abrir es-
paço, portanto, para vereado-
res estreantes na Casa.

Em entrevista à rádio Cos-
tazul FM na terça-feira, 7, o
vereador Jorginho afirmou que
a maioria de nove parlamenta-
res foi obtida no dia seguinte à
eleição, sem dar chance por-

tanto à formação de chapa
adversária na Mesa Diretora.
Até mesmo os dois vereado-
res estreantes do Partido Li-
beral (PL), Greg Duarte e
Marcelinho Bob, deram votos
a Jorginho Brum para evitarem
ficar em total isolamento. Du-
arte ainda tentou disputar ou-
tros cargos da Mesa, porém
apenas para marcar posição
sem chance alguma de vitória
e sem apoio do próprio cole-
ga de bancada.

O governo terá vida tran-
quila na Câmara em 2025, com BRUM presidirá a Câmara

LUIS LARA / PMAR

pelo menos 12  dos 15 verea-
dores manifestadamente favo-
ráveis ao governo. São espe-
radas ainda ao menos uma ade-
são entre os três da oposição.

Jorginho disse que a priori-
dade da Câmara nos próximos
dois anos é concluir, até 2026,
a obra de construção da sede
própria da Casa, no Parque
das Palmeiras, ao custo total
de R$ 46 milhões. O terreno
da Câmara, adquirido em
2011, ficou 12 anos à espera
da obra, iniciada somente no
ano passado.
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Prefeito quer ligação
entre Bracuí e a Dutra

Primeiras decisões de Ferreti apontam para corte de
despesas e tentativa de aumentar a arrecadação

Com visão estratégica, prefeitura quer reduzir peso da máquina para aumentar investimentos e ações

EQUIPE encarregada da gestão financeira do município

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

Grupo de
secretários fará
‘pente fino’ em
despesas e
poderá indicar
uma redução
nos contratos

Em edição extra do Bole-
 tim Oficial do município

na quinta-feira, 2, o prefeito
Cláudio Ferreti (MDB) assina
decreto instituindo a iniciativa
batizada de ‘Avança Angra’
com diretrizes, determinações
e a criação de grupos de tra-
balho na própria prefeitura vi-
sando a redução de despesas
e o aumento da arrecadação.
Em 2025, Angra dos Reis es-
tima arrecadar ao menos R$
2,3 bilhões.

Como adiantado em con-
versa com o Tribuna Livre,
o prefeito confirma um dos ei-
xos de sua gestão, que preten-
de ser a modernização da Ad-
ministração Pública, além da
expansão dos investimentos e
a melhoria dos gastos públicos,
com redução das despesas
correntes. Um grupo integra-
do pelas secretarias de Articu-
lação Governamental, Planeja-
mento, Finanças e Gestão de
Pessoal, além da Procurado-
ria-Geral do Município vai
acompanhar a execução das
medidas. O grupo deverá ter
reuniões regulares todo mês e
em seis meses deverá apresen-
tar um monitoramento estraté-
gico das metas.

Para aumentar investimen-
tos, o Avança Angra prevê a
criação ao menos de uma
agência de regulação para
acompanhar parcerias e even-
tuais projetos envolvendo ou-
trso entes públicos ou priva-
dos. Serão revisados ainda os
Códigos Tributário e de Pos-
turas, além do Plano Diretor.

Entre os alvos do corte de
gastos estarão as despesas de
custeio e pessoal (incluindo
aluguéis, combustíveis, salá-
rios e gratificações); a avali-

ação e reformulação de pro-
gramas que incluam despesas;
modernização da relação en-
tre o município e os contribu-
intes e a renegociação de dívi-
das e benefícios fiscais já con-
cedidos. Pagamento de diári-
as, horas extras, passagens
aéreas e locação de mão de
obra também deverão passar
por um pente fino.

Anualmente, o prefeito pre-
tende revisar os itens do pla-
no, acrescentando ou remode-
lando a sua execução, com vis-
tas a produzir um governo mais
enxuto financeiramente e por-
tanto mais eficiente.

Além do plano, a prefeitura
publicou outros decretos que
impactam a gestão, a adminis-
tração de recursos e o plane-
jamento. As medidas abrangem
inclusive um contingenciamen-
to orçamentário, reforçando o
compromisso da administração
com a eficiência, a transparên-
cia e o equilíbrio financeiro.

— Angra está numa situa-
ção controlada. Nós estamos
contingenciando algumas ques-
tões em razão do problema do
ICMS e trabalhando muito
para a gente passar por este
momento difícil que todas as
cidades estão passando. Com
certeza vamos superar e temos
muitos investimentos em anda-
mento — afirmou Cláudio Fer-
reti em breve conversa com o
Tribuna Livre.

Entre os anúncios de projetos de infraestrutura previs-
 tos ou desejados pelo governo de Angra para os pró-

ximos anos, pelo menos um pode ser considerado ‘visio-
nário’ ou arrojado: a construção de uma estrada de acesso
do município de forma direta até a via Dutra (BR-116),
principal rodovia federal do país, ligação entre os estados
do Rio de Janeiro e São Paulo.

A intenção é desafo-
gar o acesso da Cos-
ta Verde a São Paulo
e vice-versa, para que
as pessoas cheguem
até o mar de Angra
com mais facilidade,
tendo mais uma op-
ção de acesso além

da rodovia estadual RJ-155 (Angra-Barra Mansa).
O prefeito Cláudio Ferreti afirma que a ideia envolveria

outras cidades do Vale do Paraíba, interessadas neste in-
cremento de movimentação. Não foi informado prazo para
a construção ou parceiros além das prefeituras.

 — Vamos estabelecer um consórcio envolvendo as ci-
dades de Angra, Resende, Itatiaia, Rio Claro, Paraty e
Mangaratiba, fazendo com que nós tenhamos um roteiro
único de turismo. Esse roteiro será muito facilitado na che-
gada dos nossos visitantes, para que a nossa cidade possa
ser acessada da via Dutra pelo Bracuí (bairro de Angra)
— explicou Ferreti.

FOTOS: ROSEMBERG FRANCO / PMAR

O decreto 13.866/25
indica os alvos de eventu-
ais cortes de gastos no
governo do prefeito
Ferreti, pelo menos no
primeiro ano de gestão.
As despesas de ‘custeio’
deverão dar lugar a mais
espaço para investimen-
tos, tornando a prefeitura
mais capaz de intervir
com obras e projetos na
vida da população. Entre
os alvos de possíveis
reduções em despesas
estão itens como:

- prestação de serviços
especializados;

- locação de imóveis;
- compra de material de

consumo;
- prestação de serviços

de limpeza, manutenção e
conservação de bens
móveis e imóveis;

- locação de veículos;
- telefonia, energia,

água e combustível;
- pagamento de horas

extras a servidores;
- pagamento, por órgão

ou entidade, das gratifica-
ções;

- serviços de impres-
são, suprimentos de
informática e material de
expediente;

- tecnologia da informa-
ção (programas e supri-
mentos);

- passagens aéreas;
- fornecimento de mão

de obra (contratos) e,
- pagamento de diárias

a servidores (K.V.).

Os principais alvos
da ‘tesoura’ no
governo Ferreti

Tribuna Livre - De 7 a 20/1/25 | tribunalivrejornal.com.br



Angra atualiza valores do IPTU
e prevê uma arrecadação recorde

Ao menos 77 mil donos de imóveis passarão a pagar o imposto
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Alistamento feminino nas Forças
Armadas vai até o dia 30 de junho

O processo de alistamento
militar voluntário femini-

no nas Forças Armadas teve
início em 1º de janeiro e segui-
rá até 30 de junho. A seleção
oferta 1.465 vagas às mulhe-
res que completam 18 anos de
idade em 2025. As interessa-
das devem ficar atentas às re-
gras do recrutamento, dividi-
do em várias etapas.

A primeira fase é o alista-
mento, que pode ser feito de
forma online ou presencial, em
uma Junta de Serviço Militar,
nos 28 municípios contempla-
dos no Plano Geral de Con-
vocação. As interessadas po-
dem escolher a Força em que

desejam ingressar. Será leva-
do em conta a disponibilidade
de vagas, a aptidão da candi-
data e a especificidade exigida
pelo Exército, Marinha e Ae-
ronáutica.

Na sequência, a seleção das
alistadas atende aos critérios
das Forças Armadas, aos tes-
tes físicos e aos resultados de
inspeções de saúde, que inclu-
em exames clínicos e labora-
toriais. As candidatas que não
comparecerem à seleção serão
consideradas desistentes.

As selecionadas serão in-
corporadas no 1º ou 2º semes-
tre de 2026 (de 2 a 6 de mar-
ço ou de 3 a 7 de agosto), ocu-

pando a graduação de solda-
do ou marinheiro-recruta, no
caso da Marinha. Essa é a eta-
pa limite em que é possível
manifestar o desejo pela desis-
tência. Embora voluntário, a
partir dessa fase o serviço mi-
litar passa a ter caráter obri-
gatório, com deveres e direi-
tos. Assim como no alistamento
masculino, o serviço militar fe-
minino tem duração de 12 me-
ses, podendo ser prorrogado
por até oito anos, conforme
critérios estabelecidos pelo
Exército, Marinha e Aeronáu-
tica. Após o desligamento, as
voluntárias vão para a reserva
não remunerada.

Ação da Capitania
dará mais segurança

no mar da Costa Verde

Desde dezembro, a Capitania dos Portos do Rio de
Janeiro (CPRJ), por meio da Delegacia em Angra

(DelAReis), administra um contêiner habitável na Vila do
Abraão, na Ilha Grande. De acordo com a Marinha, este é
um de três postos avançados de Inspeção Naval integra-
dos ao Projeto Costa Verde, iniciativa para melhorar a se-
gurança aquaviária na região durante a alta temporada.

Uma cerimônia com autoridades militares, o presidente
da Sociedade Amigos da Marinha do Rio (Soamar-RJ) e
representantes de órgãos de segurança pública e de meio
ambiente do Estado e de Angra dos Reis marcou a instala-
ção do primeiro equipamento. Representante da Receita
Federal, lideranças comunitárias e empresários também
acompanharam a abertura do trabalho.

O projeto Costa Verde é uma parceria do Comando
do 1º Distrito Naval, por meio da CPRJ, com a Soamar-
RJ e a iniciativa privada para aprimorar a fiscalização do
tráfego aquaviário, principalmente o de esporte e recreio,
de transporte de passageiros e de turismo náutico na área
marítima da Baía da Ilha Grande, uma das mais movimen-
tadas do Estado durante o verão e a alta temporada.

Mais dois contêineres serão instalados até a primeira
quinzena de janeiro de 2025, sendo um na praia do Jordão
(na Monsuaba), em Angra; e outro em Conceição de Ja-
careí (em Mangaratiba). Essas estruturas foram adaptadas
para funcionar como bases avançadas, permitindo que as
equipes de inspeção naval ampliem sua permanência e atu-
em em pontos com elevado fluxo de embarcações.

O projeto contará ainda com duas lanchas de patrulha-
mento e inspeção naval, atualmente em fase final de adap-
tação e de manutenção, sendo uma para a DelAReis e outra
para a Delegacia da Capitania em Itacuruçá. As lanchas
rápidas aumentarão a mobilidade e a agilidade no atendi-
mento a emergências marítimas e ainda permitirão realizar
ações de fiscalização, busca e salvamento.

A prefeitura de Angra dos
 Reis prevê arrecadar ao

menos R$ 150 milhões com o
Imposto sobre a Propriedade
Predial e Territorial Urbana
(IPTU) em 2025. O salto de
quase R$ 45 milhões no valor,
em comparação com dados do
ano passado, se dará pela atu-
alização da planta de valores
venais dos imóveis e a inclu-
são de novas residências. Além
disso, o valor do imposto será
corrigido em 4,76%, corres-
pondente à inflação em 12
meses medida pelo Índice Na-
cional de Preços ao Consumi-
dor Amplo (IPCA). A Contri-
buição de Iluminação Pública
(CIP), por sua vez, terá au-
mento de 5,59% em 2025.

O município já começou a
notificar os donos de quase 77
mil imóveis que passarão a
pagar o que tiveram o valor do
tributo atualizado após mudan-

ças feitas na área construída.
Com as mudanças, a prefeitu-
ra passará a ter cerca de 119
mil imóveis cadastrados para
cobrança do IPTU. Nas pro-
priedades em que não houve
alteração estrutural, a única
mudança no valor será a cor-
reção pela inflação.

A medida de atualização de
valores abrange imóveis resi-
denciais e comerciais de todas
as regiões da cidade e fruto da
atualização do cadastro de
imóveis da prefeitura. O traba-
lho foi feito pelo setor de geo-
processamento, que mapeou
as mudanças físicas feitas nas
propriedades. Com isso, o
município pretende corrigir dis-
torções e tornar a cobrança do
IPTU mais justa.

Novos contribuintes notifi-
cados em dezembro receberão
em janeiro o carnê com o va-
lor atualizado, a exemplo da-

queles que já pagavam o IPTU.
A correspondência será envi-
ada para o endereço de cada
imóvel. O carnê também esta-
rá disponível no site da prefei-
tura angrense.

Datas — O IPTU 2025
poderá ser quitado em cota
única até o dia 10 de março
de 2025, com desconto de
15%, ou até o dia 20 do mes-
mo mês, com 7,5% de des-
conto. O valor também pode-
rá ser parcelado em até 10
vezes, sem desconto, com as
parcelas vencendo no dia 20
de cada mês (a primeira, em
março).

Não haverá mudança nos
benefícios do IPTU. Quem
possui apenas um imóvel e
mora nele, com renda de até
um salário mínimo, tem isenção
total. Proprietários com renda
de um a três salários mínimos
têm 50% de desconto.

CONTÊINER terá equipe da Capitania dos Portos

DIVULGAÇÃO / MB
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Polícia liberta animais

maltratados no Provetá

O Instituto Estadual do
Ambiente do Rio (Inea/

RJ) realizou no início do ano o
resgate de dois cachorros que
estavam em situação de risco
na Reserva de Desenvolvimen-
to Sustentável (RDS) do Aven-
tureiro, no Parque Estadual da
Ilha Grande, na praia de Pro-
vetá.  A equipe flagrou um ca-
chorro macho, de porte pe-
queno, de raça não definida e
outro tigrado. Os animais es-
tavam em estado de abando-
no e maus tratos, presos em
uma caixa, sem água e sem
comida, apesar de estarem em
casas de família.

A operação foi montada

após denúncia anônima, enca-
minhada pela gestora da Uni-
dade de Conservação. Os res-
ponsáveis foram identificados
e autuados por maus-tratos e
abandono de animais domés-
ticos. A situação foi encaminha-
da à Delegacia de Proteção ao
Meio Ambiente (DPMA), para
providências legais.

Os animais estavam presos
por corda, com corrente, sem
acesso a água e comida. Foi
colada uma placa notificando
o proprietário, que os animais
foram resgatados pelo Inea/RJ.
Os animais foram resgatados
e encaminhados para locais
adequados para o seu desen-

volvimento e bem-estar.
Denúncias de crimes ambi-

entais em todo o estado do Rio
podem ser feitas ao serviço
Linha Verde por meio dos te-
lefones 0300 253 1177 (inte-
rior, custo de ligação local) ou
21-2253-1177 (capital).

Cerca de 15 quilos de cocaína foram encontrados en
terrados em uma área de mata em Paraty nesta quar-

ta-feira, 18, após ação dos agentes da 2ª Companhia In-
dependente da PM (CIPM). O policiais militares foram

até a avenida Aloísio de
Castro, no bairro Con-
dado, a fim exatamente
de verificar a existência
de um depósito de dro-
gas que seria pertencen-
te a uma facção crimino-
sa.

No local foram en-
contrados os 15,01 qui-
los de cocaína escondi-
dos dentro de um tonel e

enterrado. Ninguém foi preso. Os entorpecentes foram le-
vados para a delegacia de Paraty (167ª DP), onde a ocor-
rência foi registrada.

Os materiais apreendidos em pequenos lotes prontos
para a venda continha m a inscrição da facção criminosa
atuante na cidade e a diferenciação em peso, com os valo-
res indicados de R$ 10 e R$ 50. A droga seria vendida a
usuários da região.

PM apreende drogas

enterradas no Condado
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Ciclista morre após
colisão na Rio-Santos
O ciclista Mário Luiz (foto),
55, falaeceu no último dia 4 de
janeiro após internação causa-
da por um acidente na rodovia
Rio-Santos, na altura da Mom-
baça, em 29 de dezembro do
ano passado. Mário sofre vá-
rios ferimentos e estava inter-
nado desde o dia da colisão
contra um carro de passeio não
identificado. O ciclista morreu
no Hospital Municipal da Ja-
puíba, em Angra. Nas redes
sociais, amigos e familiares la-
mentaram o desfecho e teste-
munharam que Mário era
amante do ciclismo.

O sepultamento no cemité-
rio da Serra D’Água reuniu
dezenas de pessoas. A morte
antes do ano novo e por moti-
vo fútil acabou causando ain-
da mais sofrimento a todos.

As circunstâncias do atro-
pelamento que vitimou o ciclista
não foram esclarecidas, nem as
características do veículo en-
volvido. Mário pedalava no
acostamento, segundo teste-
munhos. O caso foi registrado
na delegacia de Angra (166ª
DP) e segue sendo apurado
pela autoridade policial.
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Policiais do setor de Inteli-
gência (P2) do 33º Bata-

lhão da PM conseguiram pren-
der um traficante foragido da
Justiça durante o show de ani-
versário de Angra, na madru-
gada do último domingo, 5.
Patrício dos Nascimento Cor-
rea (foto), conhecido como
‘Mão de Ferro’, teria saído de
seu escondierijo nas casinhas
do condomínio Morada do
Bracuí para curtir o evento de
fim de ano na cidade.  ‘Mão
de Ferro’ é acusado de inte-
grar uma facção criminosa e
gerenciava o tráfico de drogas
na região das casinhas, onde
ocorrem apreensões frequen-
tes de entorpecentes.

Tão logo identificaram a
presença de Patrício no show
do cantor Zé Vaqueiro, os po-
liciais não trataram de execu-
tar o mandado de prisão con-
tra o marginal, já expedido pela

1ª Vara Criminal de Angra.
‘Mão de Ferro’ é acusado de
associação para o tráfico, com
o agravante de ser praticado
próximo a  unidades escolares,
caso da escola da Morada do
Bracuí. O rapaz preso foi le-
vado imediatamente para a de-
legacia (166ª DP) e de lá para
uma unidade prisional.

‘Corolla’ roda
na mão da PM
Em outra opera-

ção do setor P2, na
segunda-feira, 6, po-
liciais retiraram de
circulação o trafican-
te Diogo Dias Fagun-
des, o ‘Corolla’,
acusado de ser o ge-
rente do tráfico no
Frade. Diogo seria o
segundo da escala
de comando da ven-
da de entorpecentes
no bairro e também

integrante de uma facção cri-
minosa.

‘Corolla’ foi encontrado
escondido dentro de uma casa
no Frade. Ele portava, segun-
do a PM, uma pistola 9 mm
com numeração raspada e no
local também havia uma mo-
chila com pelo menos 457 pi-
nos de cocaína.
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Corrida de Santos Reis reúne

mais de 800 competidores
Vice-prefeito foi um dos competidores na 34ª edição do evento
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A tradicional Corrida dos
 Santos Reis bateu recor-

de de participantes na abertu-
ra da programação esportiva
do ano. A 34ª edição da pro-
va de 5 km lotou de atletas as
principais ruas do Centro de
Angra dos Reis, com profissi-
onais e amadores buscando o
pódio. Organizada pela prefei-
tura de Angra, por meio da
secretaria de Esportes e Lazer,
a corrida foi na noite da quin-
ta-feira, 5, véspera do aniver-
sário de 523 anos da cidade,
com largada e chegada na pra-
ça Zumbi dos Palmares.

O primeiro a completar a
prova no geral masculino foi
José Ferreira de Sousa Neto,

com o tempo de 15 minutos e
49 segundos. A vencedora no
geral feminino foi a veterana
Solange Mariano, que concluiu
os 5 km em 18 minutos e 15
segundos. A classificação com-
pleta da corrida dos Santos
Reis pode ser acessada no site
corridaeaventura.com.br.

O prefeito angrense, Cláu-
dio Ferreti (MDB), prestigiou
o evento e também acompa-
nhou a movimentação dos atle-
tas na concentração e na lar-
gada. A secretaria de Esportes
afirmou que mais de 800 com-
petidores se inscreveram e
competiram no evento.

— É muito empolgante ver
tanta gente nesta prova tradi-

cional. Praticar esporte resulta
em saúde e integração entre as
pessoas. Muito bom ver o en-
tusiasmo dos atletas de Angra
e de outros municípios mos-
trando muita competitividade e
alegria durante o aniversário
de nossa amada Angra dos
Reis, uma data tão especial
para todos nós — afirmou o
prefeito.

O vice-prefeito Rubinho
Rocha (Progressistas), secre-
tário municipal de Esportes,
aceitou o desafio e foi um dos
corredores dos 5 km. Forma-
do em educação física, Rubi-
nho é defensor do esporte.

— Começar o ano com um
evento importante desses para

nossa cidade como é a Corri-
da dos Santos Reis é muito pra-
zeroso. Estou muito feliz com
a presença destes atletas e de
ter participado da edição des-
te ano também como compe-

tidor. Estão de parabéns todos
atletas e toda a equipe da se-
cretaria de Esportes, que tra-
balhou muito para que o even-
to fosse um sucesso — afirmou
o secretário Rubinho.

ATLETAS percorreram várias ruas do Centro da cidade


